



## RINGKASAN

JASMINE FATIN AFIFAH. Proses Pembuatan *Rundown* Tayangan *Live* pada Program *Coffee Break* di tvOne. *The Process of Making a Rundown of Live Shows on a Coffee Break Programs in tvOne*. Dibimbing oleh SUTISNA RIYANTO

PT. Lativi Media Karya tvOne merupakan perusahaan media televisi yang telah mengudara sejak awal tahun 2008. TvOne merupakan media televisi yang mengedepankan program berita dan olahraga dalam acaranya. Klasifikasi program-program yang terdapat di tvOne dibagi dalam beberapa kategori, yaitu *News*, *Current Affairs* dan *Sport*. Setiap kategori memiliki program yang telah dipersiapkan oleh tim produksi. Tim harus mempersiapkan dengan matang setiap tahapan produksi agar menghasilkan program yang baik.

Tujuan dari penulisan Laporan Akhir ini yaitu menjelaskan proses pembuatan *rundown* pada tayangan *live* program *Coffee Break* di tvOne dan hambatan dalam proses pembuatan *rundown* pada tayangan *live* program *Coffee Break* di tvOne. Lokasi pengumpulan data untuk penulisan Laporan Akhir ini dilakukan di PT. Lativi Media Karya (tvOne), Kawasan Industri Pulogadung, Jl. Rawa Terate II, Jakarta Timur. Waktu pengumpulan data dilaksanakan pada tanggal 23 Juni – 23 Agustus 2019. Teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu observasi langsung, wawancara, partisipasi aktif, studi Pustaka dan *browsing* internet.

Program *Coffee Break* merupakan program *talkshow* yang menyajikan informasi dalam kategori berita *soft news* atau menjelaskan hal-hal yang lunak yang diperbincangkan oleh orang-orang yang berpengalaman langsung dengan peristiwa atau topik. Program ini disiarkan setiap hari, dengan terbagi menjadi : *Coffee Break sponsorship* yang menayangkan promosi suatu produk komersial, *Coffee Break news* yang menayangkan program-program yang sedang dijalankan oleh pemerintah, dan juga *Coffee Break entertainment* yang menampilkan liputan dokumenter.

Pembuatan *rundown* sangat penting dalam rangkaian proses produksi tersebut. *Rundown* sangat dibutuhkan dalam produksi program acara agar program acara yang dihasilkan tertata dengan baik. Pembuatan *rundown* melewati beberapa tahapan mulai dari pengumpulan materi, menyusun durasi dan implementasi *rundown*. Hal tersebut sangat diperhatikan oleh produser sebagai tugasnya untuk memastikan bahwa program acara yang akan ditayangkan dapat dimulai tepat waktu dan akan berakhir dengan tepat waktu pula.

Kegiatan membuat *rundown* tayangan *live* *Coffee Break* tidak terlepas dari adanya hambatan. Hambatan yang terjadi terbagi menjadi dua, yakni: hambatan teknis dan non-teknis. Hambatan teknis meliputi gangguan jaringan internet dan komputer yang terbatas. Kemudian hambatan non teknisnya meliputi keterbatasan sumber daya manusia, perubahan jadwal klien dan perubahan *script* yang tak terduga.

Kata kunci : *coffee break*, pembuatan *rundown*, *talkshow*, televisi

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
  - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
  - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.
2. Dilarang mengumunkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.

Hak cipta milik IPB (Institut Pertanian Bogor)

Bogor Agricultural University



Sekolah Vokasi  
College of Vocational Studies